

Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 26. Oktober 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-03-0020

**Maßnahmen gegen Fluglärm in der Region
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 14.10.2010 -**

Die Anhörung im hessischen Landtag im September dieses Jahres hat noch einmal deutlich gemacht, dass sich Fluglärm negativ auf die Gesundheit der Betroffenen auswirkt. Der Landtag war sich einig in seiner Forderung nach einer Verkehrslärmstudie, aber nicht darin, wie umfassend und wie schnell die Studie erstellt werden soll.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

1. Der Ausschuss begrüßt die Teilnahme der Landeshauptstadt Wiesbaden am Fluglärmmonitoring der Städte in der Region durch den Deutschen Fluglärmdienst.
2. Der Magistrat wird gebeten, sich bei der hessischen Landesregierung für eine möglichst rasche Erstellung einer Verkehrslärmstudie für die Rhein-Main-Region mit Konzentration auf den Fluglärm einzusetzen.

Beschluss Nr. 0061

Der Antrag wird zuständigkeitshalber an den Ausschuss für Umwelt und Sauberkeit weitergeleitet.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .11.2010

Ausschussvorsitzende des
Ausschusses für Umwelt und Sauberkeit
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Abt
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .11.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .11.2010

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister